

Impresiones del partido

por gentileza de Destilerías VENTURA

Justo el empate, ya que ambos equipos tuvieron sus buenos momentos — dice Seguer, entrenador del Lérida.

Alegrias y caras sonrientes en el vestuario visitante, después de haber conseguido un empate y también por el hecho de que ni ellos mismos se lo esperaban.

Seguer, su entrenador, con su simpatía y eterna sonrisa, nos atiende en seguida que solicitamos su presencia.

—A raíz del partido que el Granollers jugó en el campo del Español frente al Sans y que vosotros presenciasteis, tú opinaste que el Granollers tenía un gran equipo, ¿sigues pensando hoy de la misma opinión?

—Pues sí, ya que si bien hoy el Granollers no ha estado como en aquella ocasión, justo es reconocer que no por eso deja de ser un buen equipo.

—¿Contento con el resultado?

—Naturalmente que sí, máxime después del tres a uno adverso que señalaba el marcador.

—¿Lo consideras justo?

—Sí, ya que ambos equipos tuvieron momentos buenos y

otros no tan acertados.

—¿Causa principal de haber logrado el empate?

—El que mis jugadores nunca se dieron por vencidos y supieron aprovechar las facilidades que les dieron sus contrarios.

—¿Por dónde viste facilidades en el Granollers?

—En sus líneas defensivas, que anduvieron sumamente desorientadas.

—¿Destacarías a algún jugador en el Granollers?

—Francamente no me he fijado mucho, pero como te he dicho al principio, el Granollers es un buen equipo con mucha juventud, que puede dar gran resultado y jugadores de gran clase.

—¿Así, individualmente no te ha gustado ninguno?

—Pues quizá la peligrosidad de Julián, muy combativo toda la tarde. También ese muchacho que llevaba el diez, creo se llama Pey, y por encima de todos la sabia dirección de Aguirre, jugador éste a

quien nadie le puede discutir la clase.

—¿Bueno el arbitraje?

—Normal y corriente, tuvo alguna equivocación, como en el segundo gol del Granollers que fue claro fuera de juego, pero repito, ha sido un arbitraje como tantos otros.

—¿Seguís teniendo aspiraciones de ir a segunda división?

—Naturalmente que sí, ya que aún queda toda la segunda vuelta y pueden ocurrir muchas cosas.

El Lérida jugó bien, pero tuvo mucha suerte en el tiro a puerta—afirma Valls, entrenador del Granollers.

—¿Por qué llegó este empate a tres, amigo Valls?

—Tuvimos demasiadas indecisiones en los últimos minutos del partido.

—¿Justo el resultado?

—Creo que merecimos ganar bien, ya que de los noventa minutos, sus tres cuartas partes fueron de dominio del Granollers.

—¿Qué impresión te ha causado el Lérida?

—Un equipo muy duro y que sabe jugar en campos de fuera.

—¿Tú crees que el Lérida subirá hacia los primeros lugares?

—Desde luego que sí, pues

su clasificación no está acorde con la potencialidad de su equipo.

—¿Mereció el empate?

—Repito que jugó bien pero tuvo mucha suerte en el tiro a gol, ya que si te fijaste, solamente tiraron cuatro o cinco veces a puerta.

—¿Destacarías a alguien?

—A su extremo izquierda Vallejo, por su movilidad y peligrosidad.

—¿Esperabas el empate después del 3 a 1?

—Francamente no.

—¿El árbitro?

—Solamente regular y con muchas equivocaciones.

Merecimos ganar siempre — nos dice Castillo, capitán del Granollers.

—¿Consideras justo el resultado?

—De ninguna de las maneras, pues hicimos méritos para ganar por un par de goles de diferencia.

—¿Qué te ha parecido el Lérida?

—Un conjunto muy duro, que va todas y que no desfiló en ningún momento.

—¿Estuvo correcto el arbitraje?

—Nos perjudicó en más de una ocasión, sobre todo en aquella jugada de Julián que fue un claro penalty.

B.

gin



ventura

la ginebra oportuna

— DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS